



...Y peso se aprecia a \$19.89

| Por Berenice Luna

berenice.luna@razon.com.mx

LAS CIFRAS de inflación que reveló la mañana de ayer el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi) lograron que el peso mexicano cerrara la sesión de este lunes con una apreciación de 0.52 por ciento, o 9.5 centavos, para quedar en 19.89 pesos por dólar.

De acuerdo con analistas, el peso se ubicó como la divisa más apreciada en la canasta amplia de principales cruces, seguido del real brasileño que repuntó 0.31 por ciento y el dólar canadiense con 0.10 por ciento.

"Podríamos decir que el peso fue beneficiado por el reporte de inflación local y la baja operación ante la cautela de los mercados, por el tema político en México", señaló Grupo Financiero Monex.

Al respecto, el Grupo Financiero BASE

mencionó que la apreciación del peso se debe a una corrección moderada, luego de caer durante tres semanas consecutivas, acumulando una depreciación de 7.19 por ciento o un peso y 34 centavos en este periodo.

"La apreciación estuvo impulsada por noticias durante el fin de semana de que los 43 senadores de oposición votarán en contra de la reforma al Poder Judicial, impidiendo su aprobación por mayoría calificada. Cabe recordar que el martes se dará lectura a la reforma y el miércoles se discutirá y votará en el pleno de la Cámara de Senadores", destacó Gabriela Siller, directora de Análisis Económico-Financiero de Banco BASE.

Pese a lo anterior, la analista refirió que aún no se puede descartar una nueva depreciación del peso en las próximas sesiones, ya que continúan los "riesgos internos".

8.70

Fue la variación porcentual que tuvo el INPC en 2022

18.16

Por ciento fue la variación que tuvo el limón en el Índice Nacional de Precios al Consumidor